Día 1 Origen – Costa Brava - Gerona : Salida desde origen dirección Costa Brava, breves paradas en ruta. Almuerzo en restaurante concertado . Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Día 2 Banyoles – Besalú – Castellfollit

Desayuno y salida dirección Banyoles, capital del Pla de l'Estany, cuya historia, ha estado siempre ligada a las aguas de su estanque y cuyo corazón es una maraña de calles estrechas, vías de piedra y plazoletas acogedoras de estilo medieval. A continuación, nos dirigiremos a Besalú, que cuenta con un Conjunto Histórico-Artístico medieval considerado como uno de los mejores conservados de Cataluña. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, salida hacia uno de los municipios más pequeños en extensión de Cataluña, Castellfollit de la Roca. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Día 3 Gerona: desayuno. Salida hacia Gerona, para visita guiada, la "Ciudad de los Cuatro Ríos" que muestra un casco histórico dominado por construcciones medievales y reminiscencias romanas, árabes y hebreas que han dejado huella de su larga historia, desde que fue fundada por los romanos en el siglo I a. C. Es en el recinto amurallado de la Força Vella donde se dan cita las obras cumbre de su devenir histórico. Como puede ser la Catedral, cuyo elemento más destacable es una inmensa nave gótica, la más ancha de la arquitectura medieval europea. En su interior se conserva una de las joyas textiles del románico catalán, el Tapiz de la Creación. Tiempo libre para el almuerzo y seguro disfrutando de la ciudad. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 4 Carcasona y Perpiñán. Desayuno. Salida hacia Carcassone donde nos espera nuestra guía local para hacer la visita. Carcassone se encuentra en el sur de Francia y pertenece a la región del Languedoc - Rosellón. La ciudad es conocida por su ciudadela amurallada, un conjunto arquitectónico medieval, declarado en 1997 Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Destacamos su Castillo Condal y la Basílica de Saint Nazaire, que fue la antigua Catedral. La Catedral de Carcassone fue construida en el s.XIII en estilo gótico. Almuerzo en restaurante. Por la tarde visita de Perpiñán. Perteneció a España hasta 1659 cuando las monarquías española y francesa firmaron el Tratado de los Pirineos. Hitos de la ciudad son la Catedral gótica de San Juan Bautista, el Castillo de los Reyes de Mallorca (s. XIII) o la Lonja. El símbolo del ayuntamiento está tomado del Castellet, antigua puerta de la ciudad que en la actualidad alberga el Museo Catalán de las Artes y Tradiciones Populares. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 5: Cadaqués - Port Lligat - Ampuriabrava. Desayuno. Por la mañana, visitaremos Cadaqués (con guía oficial), en pleno corazón del Cabo de Creus, con calles empedradas y casas blancas que configuran su casco histórico. El estilo barroco de Cadaqués, está en la iglesia de Santa María; y la arquitectura modernista se encuentra en la Casa Serinyena. Salvador Dalí dio a Cadaqués fama internacional. Opcionalmente podremos visitar su casa-museo (entrada opcional, no incluida), ubicada frente a la bahía de Port Lligat. Almuerzo en restaurante concertado. Por la tarde, salida hacia Empuriabrava, conocida como la "Venecia de la Costa Brava", es uno de los destinos más singulares de Girona. Esta localidad destaca por su impresionante red de canales navegables, con más de 25 km que atraviesan la urbanización y la convierten en la marina residencial más grande de Europa. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 6: Figueras - Museo Dalí - origen Desayuno. Por la mañana visitaremos Figueres, capital de la comarca del Alto Empordà. Entre su patrimonio se encuentran las viejas

murallas medievales y el Castillo de Sant Ferran, así como abundantes ejemplos de arquitectura modernista y neoclásica diseminados por toda la ciudad. Pero Figueres es conocida principalmente por el Museo Dalí (entrada incluida), conocido como "Teatro-Museo Dalí" y diseñado por el propio artista, que recoge una amplia muestra de la obra del genial artista. Salida hacia punto de origen y Almuerzo en restaurante. Breves paradas en ruta. Llegada a origen y fin de nuestros servicios.

EL PRECIO INCLUYE

Autocar desde Enériz y durante todo el recorrido

Estancia de 5MP en HOTEL ELEGIDO

Bebidas incluidas (agua/vino) en almuerzos y cenas.

Guía acompañante desde origen y durante todo el circuito.

visita guiada (2h) con guía oficial en Girona, Carcassonne y Cadaqués

5 almuerzos en restaurante concertado, según itinerario

Entrada al Museo Dalí

Seguro de viaje

EL PRECIO NO INCLUYE

- Entradas no especificadas en el apartado "Incluye"
- Extras en los hoteles (lavadora, minibar, teléfono, etc...)
- Cualquier elemento NO especificado en el apartado "El Precio Incluye"

PRECIO NETO IVA INCLUIDO POR PAQUETE Y PERSONA

EN BASE A HOTEL NEREIDA 3* EN L'ESTARTIT DISPONIBILIDAD 15-20 DE SEPTIEMBRE

DE 30 A 34 PERSONAS – 650€

SUPL. INDIVIDUAL – 245€